



「DAIKI」新たな挑戦

イリユージョニスト
マジックオブイリユージョン社長

田中大貴

——イリユージョニスト「DAIKI」として多くのメディアに出演し、イリユージョンショーの本場アメリカの最も歴史あるマジックの国際大会で、観客投票1位を獲得するなど海外でも活躍。Mrマジック氏をはじめ、多くの有名マジシャンから次世代の日本マジック界を背負う逸材として期待されていますが、プロのマジシャンの道に入られたのは。

それまで体験したことのない感動を覚えたのが、きっかけです。それ以来、マジシャンになりたいと思うようになり、テレビで手品やマジックショーがあるとすべて録画して観賞しているうちに、さらにその魅力に引き込まれていきました。

最初は家族や友人に覚えたマジックを披露して、驚く姿を見るのがとても楽しかったことを覚えています。小学6年生の時には、地元マジッククラブに入会し、中学生になると、老人会や子ども会などでも披露するようになりました。

そして16歳の時、現在ラジオのパーソナリティとしても活躍されているプロマジシャン、タクマ氏に弟子入りしました。タクマ氏の主催するショーをライブで見たのがきっかけです。弟子を取らない方だったのですが、何度も連絡し、ショーのお手伝いなどをするうちに、いつしか「うちの弟子です」と言っていただけのようになりました。今でも師匠のショーがあればお手伝いに行っています。マジックバーなどでも腕を磨き、プロとして活動するようになったのは、19歳の時です。

——得意なスタイルや特長はありますか。

ダイキ 私がやっているマジックは、大掛かりな仕掛けを使った華やかなラスベガススタイルのショーです。また、ショーを通じて、「驚き」以外にも「感謝」や「縁」「愛」といったメッセージをお伝えしているのもほかではあまり見られない、私のショーの特長です。

そうしたメッセージと一緒にマジックを体感してもらうと、より楽しさが伝えられると考えているからです。そして存分に楽しんでいただく

ためには、やはりライブ。コロナ禍前は年間で約500ステージに出演しました。

——現在、春日井広報大使や一般財団法人日本スリランカ歴史文化交流財団（名古屋市港区・竹内英二代表理事）広報大使を務めておられますが、こちらでの活動は。

ダイキ 春日井市内の小学校や中学校、イベントでイリユージョンショーを開催するとともに、文化芸術に対する理解が高く、住みやすい春日井市を全国にPRしています。

スリランカの歴史や文化を研究し日本とスリランカの友好関係をさらに強化する日本スリランカ歴史文化交流財団では、広報大使として、2度スリランカを訪れ、子どもたちに



マジックで使うヘリの前に立つDAIKI氏

今後の展開は。

ダイキ アフターコロナでは、各種メディアと連携して、札幌、東京、名古屋、大阪などの主要都市で、

イリユージョンショーを披露。さらにきらと輝く目がとても印象的で、逆に私がパワーをいただきました。

——ポストコロナ・ウイズコロナ時代としての取り組みは。

ダイキ 昨年は「WIZARD OF CIRCUUS 2020 with コロナ」と題し、感染対策を万全にした上で、いくつかのショーを行いました。加えてコロナ禍で会場にはお越しにならないファン要望に応え、ライブ映像を後日オンラインで配信するという取り組みも行いました。

1000人規模の全国ツアーを開催する予定です。さらに、イリユージョンの本場である米国・ラスベガスで開催されているショーを日本でも身近に、気軽に見られるようにと、常設のステージの建設を計画しています。そして今後力を入れたいのは、より若いマジシャンの育成。師匠や先輩方に育てていただいたように、後進の指導にもしっかりと力を入れたいと思います。

——ありがとうございます。

「DAIKI」氏の魅力を語る

洗車機の国内トップクラスのシェアを誇るタケウチテクノの竹内英二会長兼社長と千鶴子副社長は、夫婦でDAIKI氏を応援する10年来のファンだ。

2人が絶賛するのはDAIKI氏の人柄。竹内社長は「マジックの“タネ”は師弟関係でさえも教えられない場合がありますが、ダイキ君は多くの超有名マジシャンから“タネ”を教わっているようです。それは彼がいづれ必ず日本のマジック界を担う人になると確信できるほど頑張っているからでしょう。ただ、時に命がけのショーはハラハラしますので、マギー司郎さんのように30年間やり続けられて、代名詞となるようなネタも作ってほしい」と期待を寄せる。

竹内副社長は「ワールドクラスの高い技術を持ち観客を熱狂させていますが、ステージを下りると、自然体でまったく偉ぶることがありません。多くの企業が周年事業などのイベントでダイキ君にお声がかかりますのは、あいさつや対応などを丁寧に行うその人柄が好感を持つからでしょう」と話す。

タケウチテクノ
竹内英二会長兼社長
竹内千鶴子副社長

各種イベントの出演依頼などはこちら
株式会社 Magic of illusion
代表取締役 田中大貴 (DAIKI)
TEL: 052-462-9968 FAX: 0568-33-7934
mail: info@magic-daikitanaka.com
会社HP: http://magic-of-illusion.jp/
DAIKI・HP: http://magic-daikitanaka.com/